

## 校長だより(令和4年7月)

6月下旬に史上最速で梅雨明けが発表され、猛暑の日が続いていましたが、暑さの方も少し落ち着き、やっとほっとできる状況になりました。

新型コロナウイルス感染症について現在は警戒レベルが1まで下がっています。振り返ってみると、1学期は小中学部では地域巡りや買い物学習などの校外学習や校内実習等、高等部では校内実習・現場実習等々、ほぼ予定通りに様々な体験をすることができました。また、中学部では実に3年ぶりの泊を伴う修学旅行を実施し、全学部で居住地校交流や他校との交流等を進めることもできました。これらの体験を通して学んだことが子どもたちの自信となり、次の活動への意欲につながることを期待しています。

感染者数も増加傾向に転じてきています。引き続き、本校では感染防止策を徹底し、子どもたちの安全・安心を確保してまいります。ご家庭におかれましても「新しい生活様式」の実践をよろしくお願いいたします。

さて、あと1週間余りで子どもたちが楽しみにしている夏休みがやってきます。長期の休みは子どもたちにとって、学校を離れ公共の場で様々な経験をすることで、社会のルールやマナーを身に付けることができる貴重な機会です。ご家庭でのお手伝いやお店での買い物、公共交通機関等を利用した旅行など、ご家族とともに楽しみながら様々なチャレンジをさせてあげてください。



### ◆「PTA専門委員会・実行委員会・茶話会」

#### 大変お世話になりました

6月15日(水)、PTA専門委員会・実行委員会・茶話会を開催しました。茶話会については、これまでコロナ感染防止対応により中止をしていましたが、久しぶりに保護者の方々がお茶菓子や飲み物を前にしながらお子さんの情報交換をし、楽しい時間を過ごすことができました。先輩保護者さんからの一言は何よりのアドバイスとなったことと思います。お忙しい中を参加いただき、ありがとうございます。



### ◆「避難訓練」を実施しました

6月21日(火)、本番さながらに小中学部棟と高等部棟とで連絡を取り合いながら、洪水を想定した避難訓練を実施しました。今回は建物の最上階に避難する垂直避難としました。事前に洪水時の避難のポイントを解説した動画を視聴しましたが、ご家庭でもいざという時に備えて家族間で話し合っておくことが大切だとの話もありました。洪水被害の出やすい季節を迎えています。ご家庭で話題にしてください、避難方法について家族で確認しておかれてはいかがでしょうか。



### ◆「藤岡中央高校和太鼓部」と交流しました

6月23日(火)、高等部の生徒が藤岡中央高校和太鼓部“響”の皆さんと合同練習会を行いました。以前はステージで共演したり一緒に活動もしていましたが、コロナ禍により再開できずにいました。メンバーは入れ替わりましたが、藤岡中央高校の部員の皆さんの一糸乱れぬ演奏は健在で、素晴らしい演奏を鑑賞しました。そして、本校の『ふじっ鼓』と一緒に練習し、よい汗を流しました。



### ◆「アビリンピック群馬大会」で大健闘！

7月2日(土)、高崎市のポリテクセンター群馬で開催された第20回群馬県障害者技能競技大会(ぐんまアビリンピック2022)のオフィスアシスタント部門に高等部2・3年生の3名が参加しました。この大会は職業能力の向上を図るとともに障がい者の雇用促進を図る目的で開催されています。3年ぶりに一般観客を入れての開催でした。練習の成果を存分に発揮し、3名全員が入賞するという好成績を収めました。そのうち2年生の嶋田真彩さんが金賞(第1位)となり、11月に千葉県で開催される全国大会に群馬県代表として推薦されることとなりました。全国大会への出場は一昨年の卒業生:木竜さん以来の快挙となりました。早速横断幕を高等部棟に掲げさせていただきました。選手の皆さん大変お疲れ様でした。



### ◆作業学習製品を販売しました

7月6日(水)からの2日間、高等部で作業製品の販売が行われました。生徒たちが精魂込めて栽培した野菜・木工品等は見事な出来映えで、地域からも大勢の皆様が来校されました。また、生徒たちも自分たちの製品が認められることに喜びを感じるとともに、大きな自信を得たようです。7日(木)には中学部の代表生徒も合流し、自分たちが製作したマット編みやサポテン等を販売しました。2日間ともほぼ完売となる盛況ぶりでした。販売会の様子は7日(木)の上毛新聞に掲載され、ご覧になって来てくださったお客様もいらっしゃいました。保護者の方々にも多数お買い上げいただきありがとうございました。

なお、前日の5日(火)には高等部代表生徒が小野中学校へ出かけて販売しました。その様子を小野中学校のホームページにもご紹介いただきましたのでご覧ください。



### ◆小学部で「夏祭り」を開催しました

7月8日(金)、「夏祭り」を小学部全員で楽しみました。皆の思いが詰まった手作りのお神輿を「わっしょい、わっしょい」のかけ声で担いで歩き、中庭では水風船の的当てゲームやおもちゃの魚すくいをして遊びました。明るい笑顔と大きな歓声につつまれ、楽しいひとときを過ごせたようです。上級生が自分の役割をしっかりと果たしていたのが印象的でした。

